

Lorenzo Córdova y Ciro Murayama se van al basurero de la historia: Mario Delgado

El Ciudadano · 2 de abril de 2023

El líder del partido dijo que Lorenzo Córdova se irá por la puerta de atrás, junto con viejas prácticas de las cuotas y cuates, así como con sus privilegios



El dirigente nacional de Morena, Mario Delgado, aseguró que con la salida de **Lorenzo Córdova y Ciro Murayama**, el Instituto Nacional Electoral (INE), vivirá una transformación.

Lee también: Exfuncionarios del INE podrían ser investigados por supuestas irregularidades

Mario Delgado explicó que el INE será un órgano renovado, más autónomo, sin **fobias partidistas y con gran vocación democrática**.

“De manera reiterada la gente ha externado que quiere un Instituto Electoral que sea más austero, que sea más eficiente y que combatá de manera más eficaz la compra del voto. Quiere consejeros comprometidos con la democracia de este país y no amarrados a los intereses de los partidos. Esperamos que la nueva integración del INE lo entienda y ejecute”

Mario Delgado

Dirigente de Morena

El líder del partido dijo que **Lorenzo Córdova se irá por la puerta de atrás**, junto con viejas prácticas de las cuotas y cuates, así como con sus privilegios al recordar que **nunca hizo público cuánto se**

llevaría de finiquito.

Recrimó también que haya cerrado el caso **Odebrecht**, al señalar que Lorenzo Córdova había dicho que **no había ninguna irregularidad**.

«Como si no fuera poco, lo último que hizo fue cerrar el caso de Odebrecht, cuando se usaron recursos para comprar la presidencia de la República en el 2012. Dijo que no hubo ninguna irregularidad. Que quede claro que Lorenzo Córdova y unos cuántos consejeros convirtieron en una vergüenza una institución como el INE; se convirtieron en una camarilla de conservadores que trataron de impedir el avance democrático de México»

Mario Delgado

Recordó que durante el **2006 a Andrés Manuel López Obrador le robaron la presidencia**, por lo que aseguró que el partido que representa **sí lucha por la democracia**, pues sabe «lo que le ha costado llegar a este momento».

Finalizó deseándole bien a Lorenzo Córdova y a Ciro Muarayama y celebró el término de su periodo, aunque reiteró que se van por la puerta trasera, «al basurero de la historia»

Sigue leyendo: Nuevos consejeros del INE rendirán protesta el lunes 3 de abril

Foto: Twitter

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

→ bit.ly/2T7KNTI

elciudadano.com



Fuente: El Ciudadano